

Wir arbeiten für Sie zusammen!

Arbeitslos und suchtkrank?
Wir eröffnen Ihnen neue Perspektiven.



Das Jobcenter Solingen und die Suchtberatung
des Caritasverbandes Wuppertal/Solingen e.V.
möchten gemeinsam arbeitslose Menschen mit
einer Suchtproblematik unterstützen.

Viele suchtkranke Menschen haben familiäre, emotionale, soziale und finanzielle Schwierigkeiten, die einen Wiedereinstieg in den Arbeitsmarkt erschweren.

Dazu zählen:

- akuter Konsum, um den sich der Lebensalltag dreht
- Lücken im beruflichen Lebenslauf (z.B. Ausbildungsabbrüche, Kündigungen durch Arbeitgeber)
- eingeschränkte Belastbarkeit durch körperliche Folgeerkrankungen

Sind Sie alkoholkrank? Medikamentenabhängig? Glücksspielsüchtig? Sind sie zudem Arbeitslosengeld II-Empfänger?

Dann hat die Zusammenarbeit von Jobcenter und Caritas für Sie Vorteile:

- Wir klären mit Ihnen, welche Ziele für Sie vorrangig sind, um lösungsorientiert Ihre persönliche Situation unter Berücksichtigung Ihres Konsumverhaltens zu verbessern.
- Wir bieten Ihnen tagesstrukturierende Unterstützung, die zu einer Stabilisierung Ihrer Abstinenz beitragen kann.
- Gemeinsam mit Ihnen entwickeln wir berufliche Perspektiven nach beendeter Therapie.

Wir beraten Sie auch in **russischer** Sprache.

Мы предлагаем так-же консультации на русском языке.

Bei Fragen sprechen Sie gerne Ihren persönlichen **Berater im Jobcenter Solingen** an oder wenden Sie sich direkt an:

**Suchtberatung Solingen
Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.**

Ahrstraße 9
42697 Solingen
Tel.: 0212 23134930



Caritasverband
Wuppertal/Solingen e.V.